

Fahrradtrial-Fahrer sammelten Podestplätze

Jahreshauptversammlung des MSC Schatthausen mit Berichten und Vorstandswahlen

Schatthausen. Zur jährlichen Mitgliederversammlung des MSC Schatthausen begrüßte der erste Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder im MSC-Clubhaus. Schriftführer Jörg Baum berichtete zunächst über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2017, Kassierer Jochen Ditton gab einen Überblick über die Finanzen. Die Jahresbilanz musste mit einem leichten Verlust abgeschlossen werden, da der Verein in eine neue Wasserfall-Sektion investierte. Dank großzügigen Spenden und vielen Eigenleistungen blieben die Kosten für den Wasserfall jedoch im Rahmen.

Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp, er zählte fünf Club-Veranstaltungen auf, bei denen das Bewirtschaftungsteam aktiv war, und dankte herzlich allen Helfern für die Unterstützung.

Fahrradtrial-Abteilungsleiter Andree Körber berichtete, dass 21 Sportler regelmäßig an Wettkämpfen teilnahmen, 14 davon an der Deutschen Meisterschaft mit insgesamt 13 Podest-Plätzen bei der DM. Allen voran Noah Sandritter, der zweifache Deutscher Meister bei den Junioren wurde und bei der Weltmeisterschaft mit dem deutschen Team Platz zwei belegte. Vier Sportler des MSC nahmen an internationalen Wettkämpfen wie World-

Cups oder der WM in China teil, sieben Nachwuchstalente fuhren zur Schüler-WM nach Dänemark. Der Trainingsbetrieb konnte mit ähnlicher Intensität und Kontinuität fortgeführt werden. Neben Trial-Shows wurden zwei Läufe zur Süddeutschen Meisterschaft ausgerichtet sowie gemeinsam mit den Motorradtrialern das Nikolaustrial durchgeführt. Für das Jahr 2018 ist ein Süddeutscher Meisterschaftslauf gekoppelt mit einem internationalen UCI-C1 Lauf im Mai geplant.

Aus der Motorradtrial-Abteilung berichtete Uli Hoffmann. Zurzeit gibt es 28 Aktive Motorradtrial-Fahrer, darunter sieben Jugendliche, die es insgesamt auf 200 Starts bei diversen Veranstaltungen brachten. Die Clubmeisterschaft wurde diesmal in vereinsinternen Wettbewerben ausgefahren. Das ganze Jahr über wurde zweimal die Woche ein Motorrad-Training angeboten. Veranstaltet wurden zudem ein ausgebuchter Motorradtrial-Lehrgang, ein Trainingslager in Frankreich, ein Classic-Trial, und zum Saisonabschluss wurde das traditionelle Nikolaustrial durchgeführt. Das Highlight des Jahres 2018 wird im September die Deutsche Jugendmeisterschaft im Motorradtrial sein.

Jugendleiterin Monika Müller berichtet von den Aktivitäten der Jugendab-

teilung, welche aus 51 jungen Sportlern besteht. Dies waren Programm-Punkte bei der Winterfeier, eine Gemarkungsreinigung, Durchführung des Ferienspaßes der Stadt Wiesloch, Teilnahme am Kerwe-Umzug, und die abschließende Jugendwinterfeier. Zusätzlich führte die Jugendabteilung regelmäßig Altpapiersammlungen durch, welche sehr gut angenommen werden.

Der Tourensportbericht von Josef Bartosch wurde verlesen, dieser beinhaltete eine Auslands- sowie drei Inlandsfahrten, und von den regelmäßigen Treffen der „Oldtimer“, jeden zweiten Freitag im Monat, wurde ebenfalls berichtet.

Nach der Kassenprüfung und der Entlastung der Vorstandschaft auf Antrag von Wahlleiter Egon Schäfer, wurden mit sehr großer Mehrheit die folgenden Vorstandsmitglieder wiedergewählt: Martin Comos als erster Vorsitzender, Jörg Baum als Schriftführer, Monika Müller als Jugendleiterin und Robert Philipp für die Liegenschaften. Die Position des Abteilungsleiter Motorrad konnte nicht besetzt werden, als Stellvertreter wurde Willi Hack gewählt. Als Kassenprüfer neu gewählt wurden Uli Hoffmann und Swen Mayer.